

Österreichische Qualität mäht am besten

STIHL RMA 443 C siegt beim Akku-Rasenmäher-Test der Stiftung Warentest Vösendorf, April 2023. Der Testsieger ist made in Austria: Zu diesem Ergebnis gelangt die Stiftung Warentest in ihrem aktuellen Akku-Rasenmäher-Test (Ausgabe 04/2023). Dort belegt der STIHL RMA 443 C den ersten Platz und erzielt mit der Gesamtnote gut (1,8) die mit Abstand beste Bewertung.

Insgesamt wurden zehn Sichelmäher ohne Radantrieb mit einer Schnittbreite von 36 bis 41 Zentimetern auf Herz und Nieren geprüft. Der Testsieger mit einer Schnittbreite von 41 Zentimetern bewies seine Qualität auf mittleren Rasenflächen von über 400 m² und zeichnete sich unter anderem durch seine gute Schnittleistung und durch schnelle Akku-Ladezeiten aus. Besonders positiv bewertete die Stiftung Warentest die sehr gute Mähleistung bei feuchtem Gras und die hohe Haltbarkeit des STIHL Mähers. Hier erreichte der RMA 443 C die Note sehr gut (1,0) genauso wie beim Thema Sicherheit. Auch bei Reichweite und Handhabung konnte das leistungsstarke Gerät die Tester überzeugen. Der RMA 443 C bietet mit seinem höhenverstellbaren Komfortlenker, der zentrale Schnitthöhenverstellung sowie dem klappbaren 55-Liter-Grasfangkorb zusätzlich viel Komfort bei der Rasenpflege.

Produziert werden die meisten Akku Geräte in Tirol. STIHL setzt auf österreichische Qualität, das zeigt nun auch der Test. Nachhaltigkeit und Innovation stehen an erster Stelle. So kann der Frühling kommen!

Bildmaterial



Beim aktuellen Akku-Rasenmäher-Test der Stiftung Warentest belegt der STIHL RMA 443 C mit der Gesamtnote gut (1,8) den ersten Platz.

Bild: STIHL

Über STIHL

Die STIHL Gruppe entwickelt, fertigt und vertreibt motorbetriebene Geräte für die Forst- und Landwirtschaft sowie für die Landschaftspflege, die Bauwirtschaft und private Gartenbesitzer. STIHL produziert weltweit in sieben Ländern: Deutschland, USA, Brasilien, Schweiz, Österreich, China und auf den Philippinen. Die Produkte werden grundsätzlich über den servicegebenden Fachhandel vertrieben. In Österreich werden rund 800 Fachhändler betreut. Seit 1971 ist STIHL die meistverkaufte Motorsägenmarke weltweit. Das Gartengerätesortiment wird bei STIHL Tirol produziert. STIHL Tirol wurde 1981 als VIKING GmbH in Kufstein gegründet und ist bereits seit 1992 eine 100-prozentige Tochter der STIHL Gruppe. Am Standort Langkampfen werden auch Akku- und Elektro-Produkte, Rasenmäher, Mähroboter, Aufsitzmäher, Garten-Häcksler, Motorhacken und Vertikutierer entwickelt, produziert und vertrieben.

Kontakt für weitere Fragen:

STIHL Österreich
Mag. Melanie Wallner
Leitung Marketing und Öffentlichkeitsarbeit
Fachmarktstraße 7, 2334 Vösendorf
E-Mail: melanie.wallner@stihl.at